

Telefon (069) 75014920 fnp.isenburg@fsd.de vww.fnp-sued.de

Tödlicher Verkehrsunfall

Dreieich. Seinen schweren Verletzungen ist ein 26-jähriger Mann erlegen, nachdem er am Freitagabend mit seinem Auto verunglückte. Der Darmstädter befuhr um 22.30 Uhr die L 3317 von Messel kommend in Richtung Offenthal. In Höhe der Aussiedlerhöfe geriet sein Wagen ins Schleudern, querte die Gegenfahrbahn, überschlug sich in der Böschung und prallte mit dem Dach voran gegen einen Baum. Rettungskräfte mussten den Unfallfahrer aus seinem Fahrzeug herausschneiden. Anschließen wurde er in eine Klinik gebracht, in der er noch in der Nacht an seinen schweren Verletzungen starb.

Termine für Fahrradfahrer

Dreieich. Der Allgemeine Deutsche Fahrrad-Club (ADFC) kommt morgen, Dienstag, zu seinem monatlichen Radlertreff zusammen. Zu dieser geselligen Runde sind auch Nichtmitglieder willkommen. Beginn ist um 20 Uhr im Wirtshaus Leopolt, Hauptstraße 20. Tags darauf, 29. August, lädt der ADFC zu "Spinning im Freien" ein. Treffpunkt ist um 18,.30 Uhr am Lindenplatz. Mit dem Mountain-Bike oder Treckingrad geht's mit Tempo circa zwei Stunden auf Wald- und Wirtschaftswegen durch die Region. Zum Abschluss ist eine Einkehr geplant. Nähere Auskünfte gibt es bei Lothar Klötzing unter Telefon (06103) 64287.

Öffnungszeiten der Büchereien

Angriff auf die Lachmuskulatur

Hessische Blödelbarden "Superzwei" trafen den Geschmack des Publikums

lakob Friedrichs und Volker Schmidt-Bäumler sind als die "Superzwei" seit über 20 Jahren live in ganz Deutschland unterwegs. Sie amüsierten ihr Publikum in Götzenhain mit witzigen und manchmal sogar recht zotigen Sprüchen.

■ Von Nicole Jost

Dreieich. Mit einem echten Knaller startete das Kulturprogramm am Samstagabend im Maislabyrinth. Im restlos ausverkauften Zelt erlebten die Comedyfreunde in Götzenhain einen echten Angriff auf die Lachmuskulatur. Mit den "Superzwei" und ihrem Programm "Meister der Herzen" haben die Bürgerhäuser Dreieich den Geschmack des Publikums voll und ganz getroffen.

Jakob Friedrichs und Volker Schmidt-Bäumler, sind seit über 20 Jahren live in ganz Deutschland unterwegs und gehören eigentlich zur christlichen Musikszene.

Eingespieltes Duo

Die hessischen Blödelbarden (sie kommen aus Frankfurt und Weinheim) hatten allerdings in Dreieich keinesfalls einen missionarischen Auftrag zu erfüllen. Vielmehr amüsierten sie ihr Publikum mit witzigen und manchmal sogar recht zotigen Sprüchen und gefielen vor allem als gut eingespieltes Gitarrenduo mit selbst geschriebenen Songs, die geradezu zum Mitsingen einluden.

So war das Publikum in Götzenhain also auch deutlich gefordert. In schicker Beamtenmontur zelebrierten die "Superzwei" den "Polizeirap". Die Frauen im Publikum waren dabei aufgefordert, die Sirene mit einem hohen "Tatütata" nachzuahmen, während das männ-

du, sach' mal" von sich gab. Und wenn die "Mitsinger" nicht mit ganzem Herzen bei der Sache waren, kam schon mal ein tadelndes: "Ein bisschen mehr Power, bitte", von der Bühne.

Beste Stimmung

Songs wie "Es ist so geil ein Star zu sein" (Es ist so geil ein Star zu sein, die Welt singt meine Lieder, Ich häng' mein Bild mir an die Wand und knie davor nieder) oder "Du bleibst" lösten wahre Lachsalven

Mehr als zwei Stunden sorgten die "Superzwei", die übrigens früliche Publikum ein grobes: "Hier her "nimmzwei" hießen und sich

nach einer Klage der Firma Storck Maislabyrinth wieder ein bisschen umbenennen mussten, im Maislabyrinth für beste Stimmung. Es wurde gesungen, mitgeklatscht und auch der Regen konnte die Stimmung nicht vermiesen - da wurde es nur ein bisschen enger im Zelt, weil alle ein Stückchen näher zusammenrückten.

Ein guter Abend

"Ein wirklich guter Abend. Die Jungs waren sehr lustig und passen auch irgendwie hier ins Maisfeld. Ich würde jederzeit wiederkommen", sagte Stefan Poschenrieder, der den Abend genossen hat.

Als nächstes wird es im Zelt am

ernster: Am Freitag, 31. Juli, 20 Uhr, steht Manfred Lemm auf der Bühne. Begleitet von Fred Patzelt an der Klarinette gibt es dann liddische Lieder, Geschichten und Klezmer unter dem Motto "Nu -Me lacht".

"Charly & The Outlaws" gastieren am Samstag, 1. August, 20 Uhr, in Götzenhain. Unter dem Motto: "Country Music rocks the corn" spielen sie Country- und Rock 'n' Roll-Stücke. Comedy made in Dreieich gibt es am Freitag, 7. August, zu erleben. Von 20 Uhr an präsentieren "Improgarage" ihr Programm "Wir machen das für Euch".



Die "Superzwei" beim Polizeirap. Jakob Friedrichs und Volker Schmidt-Bäumler überzeugten auch im Zelt im Maislabyrinth in Götzenhain.

Die Besucher konnten sich kaum gerade halten, so wurden die Bauchmuskeln strapaziert.

IHK will zehn Firmen zur Berufsausbildung bewegen

Qualifiziertes Personal werde zwingend benötigt, erklärt die IHK. Daher will sie zehn Betriebe dazu aufmuntern, selbst aus-

dent Alfred Clouth.

2009 zu bewegen. "Jetzt nicht aus- konjunktureller Erholung, ebenso, von qualifizierten Bewerbern zubilden, heißt, an der falschen wie auf die Tatsache, dass "längst Stelle sparen", erklärt IHK-Präsinicht alle Branchen von den aktuellen Problemen betroffen sind". Das

nichts geändert hat."

Börse für freie Stellen

In der Online-Lehrstellenbörse der IHK können Unternehmen freie Lehrstellen kostenlos anbieten

Kinder basteln Kasperlefiguren

Fotos: Nicole Jost

Dreieich. Die Stadtbücherei Sprendlingen bietet Kindern das Basteln von Kasperletheaterfiguren und Suchende sich direkt an Unter- an. Am Mittwoch, 19., und am